

帯広市立北栄小学校 学校便り 21号



ほくえい

- 思いやりのある子
- たくましい子
- 助け合う子
- よく考える子
- 進んでやる子

<http://www.hokuei.obihiro.ed.jp>

令和4年10月31日

発行者 校長 池下栄里子

一人一人が輝いた学習発表会

学習発表会が終わりました。子どもたちの一生懸命な姿をご覧いただくことができたのではないのでしょうか。これまでも学級通信などで子どもたちの頑張る様子をお伝えしてきましたので、本番を楽しみにしていた方もたくさんいらしたと思います。

さて、学校には大きな行事がいくつかありますが、それぞれの行事をとおして育つ力があります。学習発表会では、日頃の学習活動を土台として、仲間と一緒に一つのものをつくりあげていくことで、創造性や自主性を高めていきます。仲間がいるからこそできる貴重な体験の場なのです。私は今、小学校生活最後の学習発表会を全力で終えた6年生をはじめ、北栄小学校すべての子どもたちに「感動をありがとう」という気持ちでいっぱいです。

そして、お家の人からもたくさん褒めてもらって、達成感が倍増した子どもたち。保護者の皆さん、ご協力本当にありがとうございました。

立派な姿でお帰りなさい！

先日、本校の卒業生で帯広第一中学校の2年生2人が職場体験として5年生の教室にやって来ました。受け答えがしっかりしているなど、とても立派に成長した姿を見て誇らしく思いました。5年生の子どもたちはそんな先輩を見てあこがれを抱いたのではないのでしょうか。

実験をしている様子を →
写真撮影するお手伝い



← 一人一人にわかりやすく
アドバイス

北栄小学校開校70周年記念事業協賛会設立総会開催

10月18日(火)、協賛会設立準備委員会の役員の方々や歴代のPTA会長さんに参集していただき、開校70周年記念事業協賛会設立総会が行われました。保護者の皆さんには紙面開催とさせていただきました。24日現在、ご意見等がありませんでしたので、総会議案書の内容はご承認いただいたことをご報告いたします。

なお、協賛会会長の〇〇〇〇様をはじめとして協賛会役員の皆様には今後多大なるご協力を賜りますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

開校70周年記念式典
令和5年9月24日(日)

開校70周年「記念テーマ」・
「ロゴマーク」大募集中!!



開校70周年記念事業協賛会設立総会